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Comentario / Santiago Taboada (Abogado) 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “ El problema es que 

el INE se volvió una ventanilla, pues ojalá dijéramos de trámite, 

pero me parece que lo único que buscan es quedar bien con el 

Poder Legislativo, van y se toman el café, Ricardo Monreal les da 

un manotazo en la mesa, dicen que ahora sí va a estar bien, 

¿cómo calculas un presupuesto y después dices no?, como si 

fuera tan fácil, como si fuera echarle agua a los frijoles. 

Vamos a ver cuántos trabajadores de la nómina de Ricardo 

Monreal terminaron registrados en esta convocatoria, vamos a 

ver cuántos inclusive cruzan su experiencia laboral en la Cámara 

de Diputados del grupo parlamentario de Morena, por eso me 

parece que lo más importante de este proceso es revisar de 

manera muy puntual quienes, en el caso del Poder Judicial, 

porque me parece que es quien lo hace de mejor manera”. 
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